

La Directora del Fondo Monetario Internacional antes de la Cumbre del G20.

La Directora del Fondo Monetario Internacional Christine Lagarde difundió su análisis del contexto económico internacional el 1 de septiembre de 2016.

“La anemia del crecimiento, las desigualdades flagrantes y los lentos progresos en las reformas estructurales son las cuestiones que se van a evocar en China.”

Pero “el equilibrador político puede pesar más en detrimento de la apertura económica y sin una reacción enérgica el mundo se arriesga a ser afligido por largo tiempo por un crecimiento decepcionante.”

“En los países desarrollados el índice de crecimiento real anual es casi un punto inferior al índice promedio 1990-2007”.

“Numerosos son los países que sufren aun hoy las consecuencias de la crisis 2008-2009: sobreendeudamiento del sector público y privado y déficits en los balances de las instituciones financieras. De ello resulta una demanda mundial obstinadamente débil en el comercio internacional a lo cual hay que sumar en 2015 la caída del 4% del PBI en Rusia y Brasil”.

(Contexto mundial similar a 1998-1999 que desencadenó la crisis argentina del 2001).

“La debilidad del crecimiento mundial a la cual se agrega el agravamiento de las desigualdades, nutre un clima político que sabotea el impulso de reforma y lleva a los países a replegarse sobre ellos mismos”.

La Directora del FMI recomienda:

- Sostener la demanda
- Adoptar reformas estructurales
- Relanzar el comercio
- Reencender el crecimiento a través de la innovación acompañada del gasto público y reformas fiscales.